

## Solista internacional se presenta en el TRM con la Orquesta Clásica del Maule

El Teatro Regional del Maule (TRM) será el escenario de la nueva entrega de la Orquesta Clásica del Maule, que este viernes 18 de octubre presentará su octavo concierto de temporada, titulado "Concierto de Piano y Orquesta". La función estará bajo la dirección del renombrado maestro Francisco Rettig y contará con la participación especial del pianista suizo Joseph-Maurice Weder, reconocido internacionalmente por su brillante carrera en los escenarios más importantes del mundo.

El programa del concierto se abrirá con el conmovedor "Valse Triste" de Jean Sibelius, una obra que, con su tono melancólico, ha cautivado a audiencias a lo largo del tiempo.

A continuación, Weder tomará el protagonismo en la interpretación del "Concierto para Piano y Orquesta N° 20 en Re menor" de Wolfgang Ama-

deus Mozart, una de las piezas más emotivas y dramáticas del repertorio pianístico de este genio austriaco.

El cierre de la velada estará marcado por la Sinfonía N° 1 en Do menor, Op. 11 de Felix Mendelssohn, una obra de asombrosa complejidad que el joven Mendelssohn compuso a la edad de solo 15 años, revelando ya entonces su madurez y talento sinfónico.

Este evento se desarrolla en colaboración entre el TRM y la Fundación Pro Desarrollo del Maule, entidad que gestionó la participación de Weder. Además del financiamiento que recibe la Orquesta Clásica del Maule por parte del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

### Invitado internacional

Joseph-Maurice Weder cuenta con notoriedad en la escena internacional

desde su debut en el Wigmore Hall de Londres en 2013, tras obtener el codiciado Premio del Embajador de Suiza. Su carrera lo ha llevado a actuar en emblemáticas salas como el Carnegie Hall de Nueva York, la Filarmónica de Berlín y el Musikverein de Viena, además de realizar extensas giras por Europa, Asia y América del Sur.

Destacado como solista y músico de cámara, ha compartido escenario con renombradas figuras como Gautier Capuçon y Nelson Goerner. En el ámbito discográfico, Weder ha recibido aclamaciones por sus interpretaciones de compositores icónicos como Chopin, Beethoven, Schubert, Brahms, Liszt y Schumann.

Además de su intensa agenda de conciertos, compagina su carrera artística con la docencia, siendo miembro de la facultad de piano del College de Aarau

en Suiza y profesor invitado en diversas instituciones de renombre internacional.

Weder aprovechará su presencia en la región para ofrecer una clase magistral gratuita a los músicos maulinos, que se efectuará el miércoles 16 de octubre, en dependencias del TRM.

Antes de su presentación en el TRM, la Orquesta Clásica del Maule viajará a la ciudad de Constitución para ofrecer el concierto de extensión "Sinfonía en Movimiento", el jueves 17 de octubre en el Teatro Municipal de Constitución.

Este programa tiene como punto culminante la interpretación de la Sinfonía N° 1 en Do menor de Mendelssohn, que refleja su asombrosa capacidad para dominar la forma sinfónica desde una edad temprana.

Esta actuación marca la segunda visita del elenco al Teatro Municipal de Constitución, fortaleciendo así su compromiso con la difusión de la música clásica en toda la región del Maule. ●